
 

２
０
２
２
年
度
は
、
ユ
ー
コ
ー
プ
が
発
足
し
て
か

ら
１
０
年
目
の
節
目
の
年
に
な
り
ま
す
。
ユ
ー
コ
ー

プ
は
発
足
以
来
「
組
合
員
が
主
人
公
の
生
協
」
、
言

葉
を
変
え
る
と
組
合
員
の
多
く
の
方
が
「
私
た
ち
の

声
が
生
か
さ
れ
て
い
る
」
と
実
感
で
き
る
生
協
を
目

指
し
て
き
ま
し
た
。 

今
年
も
、
春
・
初
夏
の
総
代
懇
談
会
で
合
わ
せ
て

１
３
１
５
件
の
意
見
・
要
望
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

一
つ
一
つ
の
声
を
受
け
と
め
検
討
し
、
で
き
る
こ
と

か
ら
改
善
し
て
い
ま
す
。 

私
た
ち
は
、
店
の
売
場
、
お
う
ち
Ｃ
Ｏ 

Ｏ
Ｐ
の

配
達
、
お
う
ち
Ｃ
Ｏ 

Ｏ
Ｐ
サ
ー
ビ
ス
セ
ン
タ
ー
な

ど
で
、
大
変
多
く
の
声
を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
こ 

れ
ら
の
声
を
し
っ
か
り
受
け
と
め
、
検
討
、
改
善

し
、
で
き
な
い
こ
と
は
理
由
を
添
え
て
組
合
員
に

お
返
し
し
て
い
く
。
こ
の
こ
と
の
積
み
重
ね
こ
そ
、

多
く
の
組
合
員
が
「
私
た
ち
の
声
が
生
か
さ
れ
て

い
る
」
と
実
感
で
き
る
こ
と
に
つ
な
が
る
と
信
じ

て
い
ま
す
。
そ
し
て
、
ユ
ー
コ
ー
プ
発
足
以
来
の

「
す
べ
て
は
目
の
前
の
組
合
員
の
た
め
に
」
を
物

差
し
に
し
た
、
職
員
の
行
動
の
積
み
重
ね
が
、
前

進
し
て
い
る
こ
と
に
確
信
を
も
っ
て
い
ま
す
。 

 

私
た
ち
の
く
ら
し
を
め
ぐ
る
環
境
は
大
変
な
状

況
が
続
き
ま
す
が
、
手
と
手
を
携
え
な
が
ら
「
す

べ
て
の
人
が
幸
せ
に
な
れ
る
ユ
ー
コ
ー
プ
」
の
実

現
を
目
指
し
て
頑
張
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

第 10回通常総代会すべての議案を可決 
6 月 15 日(水)、新横浜プリンスホテル(横浜市)で「生活協同組合ユーコープ 第 10 回通常
総代会」を開催しました。「第 1 号議案 2021 年度取り組みのまとめと 2022 年度取り組
むこと」など 3 つの議案はすべて可決されました。 

採決結果（出席総代数 502名） 
  賛成 反対 結果 

第 1号

議案 

2021 年度取り組みのまとめと 

2022 年度取り組むこと 

賛成

多数 
5 可決 

第 2号

議案 

2021 年度決算報告および 

剰余金処分案について 

賛成

多数 
10 可決 

第 3号

議案 
2022 年度予算について 

賛成

多数 
8 可決 

 総代総数 547 名うち出席総代数 502 名 
（本人出席 98 名 代理人出席 0 名 書面議決 404 名) 
※結果は議長 3 名を除く 
 

理
事
長
あ
い
さ
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ユ
ー
コ
ー
プ
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表
理
事
理
事
長 

當 と
う

具 ぐ 

伸
一

し
ん
い
ち 
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たくさんの発言ありがとうございます。皆さんの思いを受けとめ、組合員のために取り組んでいきたいと思います。 

総代の発言より（一部抜粋） 

359名の総代から 517件の発言がありました。 
家族がコロナに感染し濃厚接触者

に。アプリで注文していたので、い

つも通りおうちＣＯ-ＯＰで食材が

届き一安心。菓子日和のカタログな

どで楽しい気持ちになりました。 

 

書き損じはがきの寄付、フードロス

削減の取り組み、署名活動など、自

宅に居ながら気軽に社会貢献できる

コープの活動は大変素晴らしいと感

じています。 

ポッケアプリが改善されて、組合員

証やクーポンなどとても便利に利用

できるようになりました。社会に合

っていて良いなぁと感じます。 

店舗の損益実績を見て危機感を感じ

ます。生協は組合員以外には敷居が

高いので、もっと地域の人を呼び込

める魅力ある店舗作りも急務ではな

いでしょうか。 

パッケージの簡易化や包装の素材を

大きく表示するなど、リサイクルす

る際に消費者にも作業者にも分かり

やすいデザインにしてほしいです。 

毎月ぷらす mio で紹介される楽し

いイベント。Zoom での学習会や座

談会視聴が増えたので、自宅から簡

単に参加でき、いろいろな知識を得

ることもできました。 
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